
こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島惠美子です。

先日、元野球選手の古田敦也さん、ハンマー投げの室伏広治さ

ん、元体操選手の田中理恵さん、陸上パラリンピアンの佐藤真海さ

ん、元マラソン選手の高橋尚子さん、元バレーボール選手の大山加

奈さんの講演に参加してきました。もちろん、お題は東京オリンピッ

クでした。

佐藤さんは2020年東京オリンピック招致最終プレゼンをなさった

方です。「オリンピックは文部科学省、パラリンピックは厚生労働省

と管轄が違うので課題は連携」だと。ん？ なんだか聞いたことあ

る話のような……教育は文科省、国家試験は厚労省……。また、皆

にお願いしたいのは共生、心のバリアフリーだとおっしゃっていまし

た。車いすに乗っている人が、「手伝いましょうか」と声をかけてく

れるのは観光に来ている外国人だと言っていたそうです。 なんだ

か、日本人として恥ずかしいなと思いました。そして、高橋尚子さ

んが、70歳の人が「通訳のボランティアをするために」と英語の勉

強を始めて、うれしかったというエピソードを話してくれました。

薬剤師としてオリンピックで役に立つのはスポーツファーマシスト

かなと思っていましたが、薬剤師としての前に、人として役に立てる

ことがまだまだありそうだと思いました。
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